

16.10.2009

Die Landestierärztekammer Hessen informiert: Symposium zum Tierarzneimittelrecht

Sehr geehrte Kolleginnen und Kollegen,

wir weisen auf folgende Veranstaltung hin:

Tierarzneimittelrecht in der Europäischen Gemeinschaft nach 2010 Wissenschaftliches Symposium des Bundesamtes für Verbraucherschutz und Lebensmittelsicherheit (BVL) am 1. und 2. Dezember in Berlin

Anlass für dieses Symposium ist die Absicht der Europäischen Kommission, die Tierarzneimittelrichtlinie 2001/82 zu ändern. Neben Vorträgen über den Änderungsbedarf aus Sicht von Europäischer Kommission, BMELV, Überwachung, Tierärzteschaft und Industrie sollen in vier Workshops Themen wie das "1-1-1-Konzept", "Zentrale Agentur vs. EU-Netzwerk", "Bedürfnisse aus der Praxis", und "Vereinheitlichung der Vertriebswege in Europa" vertieft diskutiert werden. Die Ergebnisse des Symposiums sollen der Europäischen Kommission zur Verfügung gestellt werden, damit diese bei der Änderung des Gemeinschaftsrechts miteinbezogen werden können.

Eine Anmeldung wird erbeten bis zum 15. November. Die Teilnahme ist kostenfrei und die Teilnehmerzahl ist auf 120 Personen begrenzt.

Weitere Informationen zum Programm und zur Anmeldung:

http://www.bvl.bund.de/DE/07_DasBundesamt/05_Veranstaltungen/2009_termine/symposium_tam.html

Mit freundlichen Grüßen
Ihre LTK Hessen

Info-Service der Landestierärztekammer Hessen
E-Mail: ltk-hessen@t-online.de
Internet: www.ltk-hessen.de

Wenn Sie den E-Mail-Info-Service nicht mehr erhalten möchten, schicken Sie eine Nachricht an: ltk-hessen@t-online.de

Die Meldungen dieses Info-Service finden Sie auch unter:
http://www.ltk-hessen.de/info_service/abo_archiv.htm
